

## Pressemitteilung

08.05.2024

### **Schulamtsleiterin Gabriele Rottmüller in den Ruhestand verabschiedet – Nachfolger Rüdiger Braun bisher am Schulamt Altötting tätig**

Im Rahmen einer Feierstunde im Mühldorfer Rathausflöz wurde die Schulamtsleiterin Gabriele Rottmüller in den Ruhestand verabschiedet. Ihr Nachfolger wird zum 1. Juni Rüdiger Braun, derzeit Schulamtsdirektor am staatlichen Schulamt Altötting.

Landrat Max Heimerl dankte Gabriele Rottmüller für die stets vertrauensvolle Zusammenarbeit: "Besonders während der Pandemie hat sich gezeigt, wie wichtig das Miteinander zwischen Schulamt und Landratsamt ist. Trotz aller Probleme in dieser Zeit ging der Blick immer nach vorn, um Lösungen zu finden. Das ist bis heute die Maxime des Handelns im Schulamt geblieben. Dafür herzlichen Dank."

Die offizielle Verabschiedung von Gabriele Rottmüller lag in den Händen der Leitenden Regierungsschuldirektorin Anne Radlinger, die der scheidenden Schulamtsdirektorin für den Ruhestand alles Gute wünschte und kurz ihren beruflichen Werdegang nachzeichnete.

Nach der zweiten Lehramtsprüfung 1985 arbeitete Gabriele Rottmüller zunächst als Lehrerin in München, ehe sie in den Landkreis Altötting versetzt wurde und als Lehrerin unter anderem an der Grundschule Altötting und an der Grund- und Mittelschule Tüßling tätig war. Ab 2004 bekleidete sie das Amt der Konrektorin an der Grundschule Altötting. 2010 folgte die Versetzung in den Landkreis Mühldorf a. Inn als Schulleiterin an der Grundschule Niederbergkirchen. Zwei Jahre später übernahm Gabriele Rottmüller die Leitung der Grundschule an der Graslitzerstraße in Waldkraiburg. Im Juli 2016 wurde sie zur Schulrätin bzw. Schulamtsdirektorin am staatlichen Schulamt Mühldorf a. Inn berufen. Am 1. Juli 2023 übernahm sie von Hans Wax die fachliche Leitung des staatlichen Schulamts Mühldorf a. Inn.

Ihrem Nachfolger Rüdiger Braun versprach Anne Radlinger, dass ihn die Regierung bei der Erfüllung seiner Aufgaben "nie im Regen stehen lassen" werde. Als Präsent überreichte sie ihm deshalb einen Regenschirm.

Ruhe und Menschlichkeit im Umgang miteinander zeichneten die Arbeit von Gabriele Rottmüller in den vergangenen acht Jahren am Schulamt aus. Das wurde an vielen Stellen der Veranstaltung deutlich: in den Dankesworten der Schulrätin Beate Waldinger ebenso wie in dem Beitrag aus dem Kreis der Seminarrektoren, in dem Musikstück von Ulrich Härter und in den Reden der Personalratsvorsitzenden Sabine Kliem und des Rektors Claudius Rychlik, der stellvertretend für den Kreis der Schulleitungen sprach.

Das letzte Wort gehörte Gabriele Rottmüller, die den Kolleginnen und Kollegen aus dem Schulamt und den Schulleiterinnen und Schulleitern sowie deren Stellvertreterinnen und Stellvertretern für die langjährige Zusammenarbeit dankte und ihrem Nachfolger Ruhe, Kraft und viel Erfolg wünschte.



**Bildunterschrift:** Landrat Max Heimerl verabschiedet Schulamtsleiterin Gabriele Rottmüller mit einem Präsentkorb in den Ruhestand.

**Bildnachweis:** Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn



**Bildunterschrift:** Verabschiedung im Rathausflez (von links): Mühldorfs Bürgermeister Michael Hetzl, Schulamtsleiterin Gabriele Rottmüller, Leitende Regierungsschuldirektorin Anne Radlinger, Schulrätin Beate Waldinger, Regierungsschuldirektorin Dr. Ursula Weier und Landrat Max Heimerl.

**Bildnachweis:** Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn



**Bildunterschrift:** Leitende Regierungsschuldirektorin Anne Radlinger begrüßt Schulamtsdirektor Rüdiger Braun.

**Bildnachweis:** Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn